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運動会を終えて 
副校長  

５月も終わりに近づく頃は、例年通り夏日が続くのかと思っていたのですが、あっという間に梅雨入りしたか

のような天気になり、本校でも衣替えのお知らせを出しましたが、まだ、半そでの出番とはならないような気温

が続いています。 

先日行いました運動会には、たくさんの保護者の方々にお越しいただき、本当にありがとうございました。皆

様の応援は生徒達にとって大きな励みになりました。予行までは晴れた時の熱中症対策を考え、ＷＢＧＴを調

べながら行っていたのですが、本番の運動会では一転して、雨対策を考えながら実施することになりました。

おかげで子供たちは熱中症になることを気にすることなく、どの種目も全力で取り組むことができました。私は

役割があったので、生徒の活躍する様子をずっとは見ていられませんでしたが、生徒たちの大きな掛け声や

声援、保護者の方々の応援する眼差しから、生徒が全力で、懸命に取り組んでいたことが感じられました。後

に先生方から、生徒のクラスでの活躍や他学年への応援の様子、実行委員としての取り組んだ姿についての

話を聞き、運動会を行う目的が十分に達成することができたと感じられました。大きな行事には生徒を成長さ

せる力があることを改めて実感しました。 

運動会を行うにあたり、ＰＴＡの方々には受付での対応、体育館管理、保護者誘導など、スタッフとしてご協

力していただきました。教職員だけではこれだけの保護者を招いての運動会は行えませんでした。本当にあり

がとうございました。また、朝早くから大きな音を出しての実施に対し、地域の方々にはご理解、ご協力をして

いただきました。この場を借りてお礼申し上げます。今回の運動会で放送や応援席、駐輪場についてご意見を

いただいたことがありました。来年度に向けて改善できるように検討していき、より良い運動会が行えるように

していきます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

体育行事委員会委員長  

雨天の心配もありましたが、当日は涼しく運動に適した状態で一日を過ごすことができました。さて、今年の

運動会はどのように取り組めましたか。運動会事後アンケートで、思い出に関する回答には、「当日たくさん声

を出して応援したこと」、「悔しくて泣いてしまったこと」、「（応援や競技を）楽しめたこと」、「クラスで練習を頑

張れたこと」、「作戦をたくさん考えたこと」等の回答がありました。他の回答にも、一生懸命取り組んでいた

様子がわかる文章が多く、一人一人ができることを考え、取り組んでいた気持ちが伝わってきました。 

今年の運動会の印象として、声援のあふれるものだったと感じています。クラスメイトへの声援はもちろん、

他学年の応援も大きな声で行っている様子があり、とても心温まる運動会だったと思います。本部テントにい

ても声援や拍手が聞こえ、胸が熱くなりました。また、学級対抗リレー後には、仲間や競った生徒同士で健闘

をたたえ合っている様子も見られ、とても嬉しく爽やかな気持ちになりました。 

実行委員は準備から片付け、運動会後のアンケート集計まで、学級のまとめ役として成長しながら活動に

取り組むことができました。学年練習や予行を通して得た経験を運動会当日に発揮し、自ら消えたラインを引

き直したり、学級の声かけや保護者への声かけ行ったり、自分たちで気づいて行動することができました。実

行委員無くして今回の運動会は成り立ちませんでした。是非、今後の学校生活でもリーダーシップを発揮し、

運動会での経験を生かしてほしいと思います。 

最後に、運動会を通して、学級の団結力や人間関係が深まったと思います。新年度はまだまだ始まったば

かりです。校外学習や修学旅行、合唱コンクールなどの行事はもちろん、普段の生活においてもクラスメイトと

の協力は欠かせません。今回の経験を生かし、よりより学級・学校となっていくよう、一人一人が仲間を思いな

がら良い思い出を積み上げていきましょう。 

大泉西中学校だより 



運動会 
５月２４日（土）に第５３回運動会を実施しました。天気は曇りで運動には良い日でした。今年も運動会実行

委員の生徒を中心に生徒たちが力を発揮し進行しました。個人競技、団体競技ともに生徒の一生懸命さがよ

く伝わってきました。写真は、各学年種目の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

練馬区子ども議会議員 
令和７年度練馬区子ども議会議員に、２年生Ｙさんが本校代表として出席することが決まりました。議員は

区立中学校および国・都・私立中学校生徒 40名程度が集い以下のことを目的として行われます。 

①中学生が日頃疑問に思っていること、希望や意見などを表明する場を提供するとともに、区政に反映させる

機会とする。 

②子ども議会を経験することにより、区政や区議会の仕組みについて学習するとともに、選挙の仕組みについ

て理解を深め、区政への関心を高める機会とする。  

定期考査への取り組み 
６月１９日（木）・２０日（金）２３日（月）は１学期期末考査です。１年生は自分に合った学習計画作りから取

り組みましょう。計画作りのためのポイントには次のようなことがあります。 

  ・目標得点をどのくらいにするか                 ・学習理解度の自己分析を行う 

・いつから試験勉強を始めるか                  ・学習時間の総時間はどのくらい確保できるか 

・各教科への時間配分とバランスをどうするか      ・勉強の仕方をどうするか 

  ・学習計画の進み具合は計画通りかできているか   ・学習した内容は確実に定着しているか 

この他にも、健康管理（食事や睡眠時間）に関すること、気分転換に関することなどを上手く考え合わせな

がら自分なりの学習スタイルを確立していきましょう。 

地域未来塾 
本校では、定期考査前の放課後「地域未来塾」を開講しています。ここでは、自分で用意した課題に取り組

んだり、教科書やノートを使いながらまとめたり、試験後に提出する課題に取り組んだりなど参加者がそれぞ

れのペースで学習を行います。講師として大学生が数人参加してくれますので、わからないことや質問などに

応えてくれます。 

☆ ６月の主な予定 ☆ 

日 曜 予　　　　定 日 曜 予　　　　定

全校朝会 17 火 地域未来塾16～18

３校時カット　前期生徒総会 18 水 大西中学校区別協議会

4 水 ３年歯科検診 19 木 １学期期末考査（技家・社・国）

6 金 第１回進路説明会 20 金 １学期期末考査（美・英・理）

避難訓練　セーフティ教室 23 月 １学期期末考査（音・保体・数）

３年修学旅行保護者説明会 25 水 ５校時カット　区中研優先日

地域未来塾16～18 26 木 １年ｲﾝｸﾞﾘｯｼｭｷｬﾝﾌﾟ保護者説明会

期末考査一週間前部活動停止～２３日 ６校時カット　専門・中央員会

第１回学校評議員会 ３年生領域診断テスト

地域未来塾16～18 28 土 第１回漢字検定

16 月 地域未来塾16～18

12 木

13 金

27 金

2 月

11 水


